



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPIAS SOVIETICOS. París, abril 5 (AP). Un grupo de diplomáticos soviéticos abordan un auto de la embajada de su país, para dirigirse al aeropuerto y abandonar Francia. Forman parte del grupo de 47 rusos que han sido expulsados por actividades de espionaje, entre los que hay numerosos diplomáticos y también residentes, sin cargos en la embajada.

Amenazan con despido a 4 mil huelguistas

Caracas, abril 5 (AP). El presidente del Instituto Nacional de Puertos de Venezuela, INP, Carlos Villarroel, amenazó con despedir a cuatro mil trabajadores que paralizaron esta mañana todos los puertos del país con una huelga indefinida.

Villarroel declaró a la prensa que la huelga, que no afecta los embarques petroleros venezolanos, es ilegal, y que los trabajadores que se nieguen a regresar a sus labores deben ser despedidos.

Pasa a la página 13

Siguen protestas con saqueos en Sao Paulo

Sao Paulo, abril 5 (AP). Continuaron hoy por segundo día en esta ciudad las manifestaciones y saqueos, mientras unas 2 mil personas desfilaron frente al Palacio de la Gobernación para protestar contra la inflación del 104 por

ciento anual y el desempleo del 15 por ciento.

La policía cercó el palacio. Los manifestantes querían hablar con el gobernador André Franco Montoro, quien asumió el cargo el 15 de marzo tras

Pasa a la página 13

Militares controlan la dañada ciudad Popayán

Popayán, Colombia, abril 5 (UPI). Fuerzas militares y policiales asumieron hoy el control de la ciudad colonial de Popayán, devastada por un terremoto, para poner fin a los saqueos de residencias privadas y centros comerciales.

Desde Cali llegaron 2,000 soldados para colaborar con la policía en las tareas de vigilancia de esta pequeña ciudad de 250,000 habitantes.

El pillaje nocturno obligó al alcalde de Popayán, Guillermo Salazar, a

Pasa a la página 15

Breves Internacionales

Vietnamitas mantienen posiciones

Aranyprathet, Tailandia, abril 5 (AP). Las fuerzas vietnamitas, que han realizado una serie de ataques contra los grupos de resistencia camboyanos, ocupaban hoy posiciones que les permitían atacar otros dos bastiones guerrilleros.

No obstante, los analistas militares occidentales y tailandeses no estaban seguros hoy de las posibilidades de que Hanoi continuase con su ofensiva, que dura ya seis días.

Ahorro de energía forzado en C.E.E.

Bruselas, abril 5 (AP). El retraso de la economía, los grandes esfuerzos de conservación y el alto costo de la energía se combinaron para forzar una reducción en el consumo de energía en la Comunidad Económica Europea durante 1982, informó hoy la Dirección de Estadísticas de la CEE.

El consumo de energía en la Comunidad fue equivalente a 872 millones de toneladas de petróleo, 38 millones menos que en 1981, se informó.

Detonan vieja carga explosiva

Manasquan, Nueva Jersey, abril 5 (AP). Peritos navales estadounidenses hicieron detonar ayer en circuns-

Pasa a la página 29

50 espías rusos expulsados Francia y crea tensión

París, abril 5 (AP). El gobierno socialista expulsó hoy a unos 50 soviéticos de este país, tras acusarlos de espionaje, en la mayor acción de este tipo que se haya efectuado en Francia.

El Ministerio del Interior se negó a revelar el número exacto de soviéticos que habían salido a toda prisa de París. Los medios de información franceses dijeron que

47 funcionarios soviéticos fueron afectados por la medida, incluso un funcionario de alto nivel de la embajada soviética, el tercero en rango, y dos periodistas de la agencia oficial rusa TASS.

El Ministerio del Interior dijo que los soviéticos fueron expulsados debido a sus "actividades sistemáticas de espionaje", especialmente en el campo militar.

Grave tensión

La medida creó una grave tensión en las relaciones franco-soviéticas, que han venido deteriorándose desde la victoria socialista del presidente Francois Mitterrand hace dos años.

Francia es el único país importante de Europa Occidental que incluye en su gobierno a miembros del Partido Comunista y pese a la reorganización del gabinete hace dos semanas y a una ampliación de las diferencias con los soviéticos sobre los cohetes atómicos europeos, Mitterrand sigue manteniendo a cuatro comunistas

Pasa a la página 11

Otro temblor y pillaje en la destruida Popayán

Popayán, Colombia, abril 5 (AP). Un nuevo temblor y algunos intentos de pillaje y vandalismo registrados durante el Toque de Queda, hicieron vivir una noche de inquietud a esta ciudad de 200 mil habitantes, semidestruida por un terremoto el jueves pasado.

El temblor se sintió hacia la 1:15 de la madrugada



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELICITACION. Nueva York, abril 5 (AP). Liza Minnelli (derecha) felicita hoy, a la actriz Chita Rivera, tras el escenario del Teatro Mark Hellinger, al final de la representación de la obra musical "Merlin".

Subversión mata 45 campesinos en Ayacucho, Perú

Ayacucho, Perú, abril 5 (AP). En lo que se considera la mayor masacre de civiles en la historia del país, los maoístas de "Sendero Luminoso" asesinaron a 45 campesinos, incluso ancianos, mujeres y niños, en dos distritos de esta región andina, según autoridades.

El comando militar de la subzona de emergencia, con sede en esta ciudad, 575 kilómetros al sureste de Lima, confirmó la acción de los guerrilleros en un breve comunicado emitido anoche.

Fuentes oficiales, que dieron detalles adicionales, informaron que la matanza fue cometida por unos 200 miembros de ese grupo sedicioso, en los distritos de Santiago de Lucanamarca y Huancasancos, distantes entre sí unos 25 kilómetros.

Indicaron que el motivo sería una represalia contra los pobladores que pidieron a la autoridad militar la reapertura de puestos policiales.

de hoy, pero no causó nuevos daños.

El número de víctimas del terremoto continuó aumentando y en los últimos tres días murieron cuatro personas que habían sido hospitalizadas en Cali con heridas de gravedad. La lista oficial de muertos se eleva a 198 y los heridos a 2 mil, de los cuales solamente 600 permanecen hospitalizados. Los damnificados en Popayán y en las otras seis poblaciones afectadas por el sismo son 150,000.

La policía dijo que por lo menos siete intentos de robo fueron descubiertos por sus agentes o los damnificados en varios puntos de la ciudad, mientras personas no identificadas se dedicaron a lanzar piedras y escombros, aparentemente para expresar inconformidad por la supuesta lentitud en la entrega de auxilios.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITAN JAPON. Tokio, abril 5 (AP). El presidente de Egipto, Hosni Mubarak (centro) y su esposa, son recibidos hoy, por un funcionario japonés no identificado, al llegar a esta capital procedentes de Corea del Norte, para una visita a Japón de 5 días. Mubarak busca un mayor acercamiento de Egipto y Japón.

Avanzan pláticas sobre el retiro

Khalde, Líbano, abril 5 (AP). Los Estados Unidos, Líbano e Israel concluyeron hoy una nueva ronda de conversaciones sobre el retiro de tropas, en medio de versiones relativas a un incremento de las tensiones entre los ejércitos de Siria y el Líbano en el Valle de Bekaa en el Este del Líbano.

El vocero libanés, Daoud Sayegh, dijo que las conversaciones se concentraron en las relaciones futuras entre el Líbano e Israel y en los dispositivos de seguridad dirigidos a proteger a Israel contra

renovados ataques de los guerrilleros palestinos desde el Sur del Líbano.

Sayegh dijo a los periodistas, que no podía decir si se había llegado a acuerdo en alguno de estos casos, sin embargo.

"Sólo puedo decir que la próxima sesión de las conversaciones tendrá lugar el jueves en Kiryat Shmona, Israel", expresó Sayegh a los periodistas, al tiempo que la vigesimosexta ronda de conversaciones terminaba aquí sin indicios concretos de que se hubiese avanzado decisivamente en las estancadas negociaciones.

Pasa a la página 11

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



INSPECCIONAN AUTOS. Khalde, Líbano, abril 5 (AP). Vista del embotellamiento de tránsito registrado hoy en la carretera que conduce al sur de Beirut, debido al puesto de

control israelí. Antoine Fattal, delegado libanés en las conversaciones sobre el retiro de tropas, protestó en la mesa de negociaciones, por esta acción.